



4 Pièces

79 m²

Réf. 86369240

1 095 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

MARKS
REAL ESTATE
**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans la résidence prisée de L'Église, cet appartement bénéficie d'un emplacement privilégié en plein cœur de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Le port est juste en face de l'immeuble, tandis que les restaurants, commerces et plages sont accessibles à pied. Situé au dernier étage d'une résidence bien entretenue avec ascenseur, cet appartement d'environ 78 m² a été entièrement rénové par le propriétaire actuel et est présenté aujourd'hui en excellent état. Il comprend un séjour/salle à manger lumineux, une cuisine séparée, trois chambres, une salle de bains, un dressing et un hall ...

Ideally located in the sought-after residence L'Eglise, this apartment enjoys a privileged position in the very heart of Saint-Jean-Cap-Ferrat, with the port directly in front of the building and restaurants, shops, and beaches all within easy walking distance. Situated on the top floor of a well-maintained residence with lift, the property offers a living area of approximately 78 m² and has been fully renovated by the current owner, presented today in excellent condition. The layout comprises a bright living and dining area, a separate kitchen, three bedrooms, a bathroom, a walk-in wardrobe ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

